



## Legisladores seguirán con el proceso de la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CEDERIA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, adelantó, al igual que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, que el Poder Legislativo va a seguir con el proceso de selección de aspirantes a la elección judicial y que los amparos son improcedentes.

<https://drive.google.com/file/d/1eKXh3uu3VBSH5anWq6vIA4ZePpOOXdxU/view?usp=sharing>